

Fecha 20.05.2009	Sección Opinión	Página 3
----------------------------	---------------------------	--------------------

PEPE GRILLO



Ebrard ofreció cuidar la Nápoles

Los documentos no dejan lugar a dudas. Marcelo Ebrard firmó en 2006 un compromiso con los vecinos de la colonia Nápoles: De ganar el GDF, verificaría los usos de suelo y las licencias de construcción, y clausuraría todo lo irregular. Además, ofreció vigilancia de las construcciones. **Ebrard ganó e incumplió, con los resultados que conocemos.**

Hay mucho dinero en la obra

Los vecinos de la Nápoles tienen claro las causas de lo que les pasó: *Nadie se atreve a parar una obra cuando hay tanto dinero de por medio.* Y acusan que desde 2005 pidieron al delegado de Benito Juárez, Fadlala Akabani, frenar el irregular proyecto residencial WTC. **Ni él ni su sucesor, Germán de la Garza, les han contestado.**

Aclara paradas el PRI

En tierra de Peña Nieto, gobernadores del PRI se reunieron anoche con la lideresa Beatriz Paredes. La frialdad de las campañas tricolores y los escandalitos de los ex presidentes de la república, emanados del PRI, fueron algunas razones de la reunión, aunque los participantes hayan dicho que no. Los priistas no quieren perder la delantera que llevan hace varios meses y que parece disminuir poco a poco. **La reunión, a puerta cerrada, se extendió más de lo previsto y anoche seguían encerrados.**

El Peje reta a Chucho y al PRD

Dijo en el DF: "No es pecado votar por el PT o Convergencia".

Y Chucho "congeló" el spot de López a favor del PRD en la ciudad, "porque confunde a los votantes".

No se atrevió a enfrentarse al *Peje petista* y decidió analizar el daño que causa el spot para oficializar la congelación.

A ver si Chucho no da marcha atrás.

Y ahora, el IVA

Mala época esta de virus para mencionar siquiera el IVA a medicinas y alimentos, como hizo la IP.

PAN y PRD dijeron ayer en el IFE que "nomás no".

No, aunque la recaudación de impuestos bajó en casi 25 por ciento e hizo un hoyo de 300 mil millones de pesos.

El IVA será otro "elemento electoral".

No niegan la marihuana

Parece más una confesión que la defensa de los 14 hermanos Monreal la que hace David:

"Cuando dijeron que en la bodega pasaban cosas raras, le pedimos a la policía que vaya y saque a quien esté allí".

Es la bodega donde se encontraron 14 toneladas de marihuana.

Y parece que a David y sus hermanos les pareció muy natural que allí ocurrieran "cosas raras".

Hora de obras... y "malobras"

Los políticos tienen fijación para las obras buenas... y las malas.

Construyen, reconstruyen, bachean, hacen puentes o trenes, siempre en víspera de elecciones.

Y también en esos días hacen "malobras" con videoescándalos, libros, dichos que se desmienten, encuentran yerba en bodegas, acusan.

Lo hacen todos, a todos, y más les valiera no quejarse.

Sobre todo si van a "defenderse" como los Monreal.

pepegrillo@cronica.com.mx

